



Les militants du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC), de la Lekie ont adressé une motion de soutien, à l'effet de voir le président Paul Biya, une fois candidat à la présidentielle de 2025.

Cette grande annonce a été faite hier dimanche 31 octobre 2021 à Monatélé, lors des assises départementales du Rdpc, pour l'installation officielle des membres des bureaux de sections Rdpc, présidée Eyebe Ayissi, ministre du Domaine du Cadastre et des Affaires frontières.

Un appel qui suscite des remous au sein du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), quand on sait que le contentieux de l'élection présidentielle 2018 qui a consacré vainqueur Paul Biya devant Maurice Kamto, n'est pas encore soldé.

«Il faut que ce soit bien clair que ce ministre qui a créé plus de problèmes dans le foncier dans ce pays depuis qu'il y fait son second passage ne parle qu'à son nom. Je suis d'ailleurs sûr à 1000% que sa déclaration honteuse est très très loin de faire l'unanimité au sein de ce qui reste des militants du parti de la flamme (qui brûle tout) dans notre département », commente Roger Justin Noah, secrétaire général adjoint du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc).

Âgé aujourd'hui de 88 ans, Paul Biya qui a déjà passé 39 ans au pouvoir, et est régulièrement

critiqué par l'opposition pour sa gestion du pays. On dit de lui qu'il n'a plus la capacité nécessaire pour tenir son gouvernail.